

Ejercicios para la piedad

El dominio propio: ejercicio esencial para mantener el curso.

21ª y 22ª parte.

Pastor David Hormachea – Octubre 12 de 2023



Principios
Congregación

“La filosofía que le enseña que no existe pecado, que no existe maldad, que nacemos buenos y que la sociedad nos daña le abre la puerta para que usted elija todo lo que la Biblia dice que es pecado y maldad y que no acepte en la sociedad otra moralidad que no sea la suya.”

EL IZQUIERDISMO: Doctrina que motiva la auto indulgencia.

“Debido a que la filosofía izquierdista reúne a las filosofías de pensamiento que no creen en Dios y son una religión en que el hombre es dios, no cree en el pecado y tampoco en la maldad; creen que nacemos buenos y por lo tanto para ellos una vida satisfactoria y de excelencia es disfrutar sin límites de su auto indulgencia.”

PRINCIPIO PARA RECORDAR

“Los gobernantes progresistas quieren que los jóvenes creen que pueden elegir dependencias, que el matrimonio no existe, que las relaciones sexuales fuera del matrimonio no son pecaminosas y perjudiciales, que no tienen por qué desarrollar dominio propio, que más bien deben satisfacer sus pasiones porque ellos no son lo que la Biblia dice que son, sino que ellos son lo que ellos sienten y piensan.”

Conclusión:

“El izquierdismo que no cree en Dios, el pecado y la maldad motiva a las personas a buscar la satisfacción de sus pasiones sin restricciones morales. Como según ellos no existe pecado, cada persona puede hacer lo que quiere, lo que le gusta, lo que le excita, lo que le apasiona sin sanción teológica ni moral, entonces para qué necesitan dominio propio.”

“Debemos aprender a usar el dominio propio sabiamente porque por temor podemos evitar actuar cuando con sabiduría es imperativo hacerlo. No debemos evitar hablar o actuar cuando la sabiduría nos indica que debemos hacerlo.”

Ejercicios para la piedad

El dominio propio: ejercicio esencial para mantener el curso.

21ª y 22ª parte.

Pastor David Hormachea – Octubre 12 de 2023



Principios
Congregación

Autocontrol con buena motivación.

“Solo los sabios han desarrollado el dominio propio que Dios les ha dado como recurso para vivir sabiamente y para evitar elegir pecados y maldad que les conduzca a vivir pecaminosamente.”

DIOS NUNCA DEMANDA NADA QUE NO PODAMOS HACER.

“Dios nunca demanda ningún cambio de comportamiento, ni manda que nos abstengamos de nada para lo que Él sabiamente no nos haya dejado el conocimiento de saber cómo hacerlo y sin darnos el poder que necesitamos para poder obedecer.”

“Si ustedes piensan que están firmes, tengan cuidado de no caer. Las tentaciones que enfrentan en su vida no son distintas de las que otros atraviesan. Y Dios es fiel; no permitirá que la tentación sea mayor de lo que puedan soportar. Cuando sean tentados, Él les mostrará una salida, para que puedan resistir.”

(1 Corintios 10:12-13)

La pregunta entonces es:

¿Dios nunca nos permitirá pasar algo que nosotros no podamos manejar?

Conclusión:

“Dios ordena que siempre utilicemos el dominio propio que Él nos provee, pero siempre debemos usarlo con la motivación correcta, con el motivo correcto y de la forma correcta. Dios sí puede poner cargas que solos no podemos llevar para que aprendamos a depender de Él y cuando no podemos, confiemos y obedezcamos al Dios que sí puede y nos entrega el camino de salida para que podamos resistir.”

NOTAS:

